

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 24 juillet et nous fêtons Saint Charbel Maklouf, moine maronite libanais, qui termina sa vie en ermite, consacrant tout son temps à la prière.

Je fais silence et je me rends attentif à ma respiration. Je prends conscience que je suis là, présente à mon Seigneur et Créateur. Il m'a tissé dès le sein de ma mère et il m'appelle à la vie en abondance. Je rends grâce et je m'ouvre à sa parole. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons Si le Père vous appelle chanté par la maîtrise de la Primatiale.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre premier du livre de Jérémie.

Paroles de Jérémie, fils de Helkias, l'un des prêtres qui étaient à Anatoth, au pays de Benjamin. La parole du Seigneur me fut adressée : « Avant même de te façonner dans le sein de ta mère, je te connaissais ; avant que tu viennes au jour, je t'ai consacré ; je fais de toi un prophète pour les nations. » Et je dis : « Ah ! Seigneur mon Dieu ! Vois donc : je ne sais pas parler, je suis un enfant ! » Le Seigneur reprit : « Ne dis pas : "Je suis un enfant !" Tu iras vers tous ceux à qui je t'enverrai ; tout ce que je t'ordonnerai, tu le diras. Ne les crains pas, car je suis avec toi pour te délivrer » - oracle du Seigneur. Puis le Seigneur étendit la main et me toucha la bouche. Il me dit : « Voici, je mets dans ta bouche mes paroles ! Vois : aujourd'hui, je te donne autorité sur les nations et les royaumes, pour arracher et renverser, pour détruire et démolir, pour bâtir et planter. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

J'imagine le jeune Jérémie. Il a grandi dans une famille aisée d'un petit village proche de Jérusalem. Il est conscient que les événements politiques internationaux et l'aveuglement des dirigeants de son peuple vont les conduire à la catastrophe : la destruction de Jérusalem et la déportation à Babylone. Dans ce contexte, il prend conscience que Dieu l'appelle. Comment cela me touche-t-il ?

Point 2

« Je ne sais pas parler, je suis un enfant. » Face à l'appel du Seigneur, Jérémie ne se sent pas à la hauteur. Quels freins, quelles peurs, quelles barrières font aujourd'hui obstacle à l'œuvre de Dieu en moi ? Je peux les nommer et les offrir au Seigneur.

Point 3

« Aujourd'hui, je te donne autorité ». Je réalise la confiance que le Seigneur fait au jeune Jérémie ; la confiance qu'il fait à tout homme et à toute femme ; la confiance qu'il me fait à moi, pour construire avec lui un monde plus juste, plus fraternel. Comment cela vient-il me toucher ? A quoi cela m'invite-t-il ?

En écoutant une deuxième fois ce texte de Jérémie, je suis la progression du dialogue entre Dieu et son jeune prophète et je prends conscience du chemin intérieur que fait Jérémie à travers ce dialogue.

Je me tourne vers le Seigneur et j'entame à mon tour un dialogue avec lui, comme Jérémie. Je peux tout lui exprimer, mes peurs et mes colères comme mes joies et mes espoirs, puis je me laisse

habiter intérieurement par ce que Sa Parole suscite en moi.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen